
Protokoll: Axel 
Sitzungsleitung: Rico & Sofia 

Protokoll der Sitzung der Freien Fachschaft Philosophie am 
20.02.2025 
 
Anwesenheit: 

● Axel 
● Ben H. 
● Rico 
● Mara 
● Sofia 
● Romy (Gast)  
● Elena (ab TOP8) 
● Hagen (ab TOP8) 
● Luisa (ab TOP8) 
● Maxim (ab TOP8) 

 
Tagesordnungspunkt: 

1. Begrüßung 
2. Finanzen 
3. QSM 
4. StuRa 
5. LNdvH 
6. FS-WE 
7. Webseite 
8. Treffen Bib 
9. Jahresplan 
10. Sonstiges 

 
TOP1: Begrüßung 
 
TOP2: Finanzen 

● Die JuHe für die BuFaTa muss bis Donnerstag reserviert werden 
● Beschlusstext: Die FSVV der Freien Fachschaft Philosophie beschließt, dass für die 

Unterbringung der 50 Teilnehmenden an der BuFaTa 2025 in Heidelberg Zimmerim 
Meininger Hotel Heidelberg angemietet werden sollen. Für die Anmietung wurden 
Vergleichsangebote eingeholt (siehe Anhang), das oben genannte Angebot des 
Meininger Hotel Heidelberg hat sich im Vergleichsprozess als optimal herausgestellt. 
Die Finanzierung ist durch Teilnehmerbeiträge, Förderung des BMBF und Förderung 
der Verfassten Studierendenschaft der Universität Heidelberg gesichert (siehe 
Kalkulation im Stura-Beschluss). Da die Zahlung an das Meininger Hotel Heidelberg 
erst am 14.05.2025 fällig ist, beschließt die Freie Fachschaft Philosophie lediglich 
vorläufig den Gesamtbetrag von 4.190,00 €. Der tatsächliche Finanzbeschluss wird 
dann bei Kenntnis der Gesamtfördersumme nachbeschlossen. 

○ Der Antrag wurde einstimmig angenommen (eine Enthaltung) 
 
 



TOP3: QSM 
● Mit Frau Lenk muss nochmal über die Ringvorlesung geredet werden 
● Sofia schreibt diesbezüglich eine Mail 

 
TOP4: StuRa 

● Axel hat den Bericht aus der StuRa-Sitzung am 04.02.25 mündlich gehalten, dieser 
lässt sich immer noch hier finden 

 
TOP5: LNdvH 

● Datum: (voraussichtlich) 13.03.2025 
● Wir bekommen von der Geschichte einige Räume zur Verfügung gestellt, dafür 

müssen wir einige Snacks  besorgen. 
● Thomas Arnold ist vermutlich bereit, einen Vortrag zu halten. Wir wollen aber noch 

andere Dozis fragen. 
● Wir sollten einige Leute abstellen, die dort als BeraterInnen tätig werden 
● Wir wollen Werbung dafür machen, der AK ÖA wird damit beauftragt 

 
TOP6: FS-WE 

● Luisa hat eine Umfrage gemacht, derzeit haben ca. 13 Leute Interesse bekundet. 
● Sollten wir noch andere Leute fragen, die nur ab und an in der Fachschaft aktiv sind? 

○ Wir können nochmal im AK ÖA fragen 
● Was wollen wir überhaupt an diesem Wochenende machen? 

○ Der FSR erarbeitet ein kleines Programm, dieses soll aber recht offen 
gestaltet werden. Je nach Programmpunkten wollen wir dann eventuell noch 
spezifische Leute fragen. 

■ AK-spezifisch 
■ Finanzen/Standardbeschlüsse 

○ Inhaltliche Arbeit steht im Vordergrund 
● Möglicherweise auch Werbung bei Erstis machen, das sollte aber nicht unser Fokus 

sein 
○ Wir wollen abseits davon auch noch ein Ersti-WE veranstalten, der Fokus soll 

aber auf der bereits aktiven Fachschaft liegen 
● Die Location bei Maxi (?) wird grundsätzlich für gut befunden 

○ Maxi fragt diese auch an 
 
TOP7: Webseite 

● Wir sind sehr zufrieden, das Design sieht wunderbar aus 
■ Inhaltlich wurde auch viel recycelt 

● Die Arbeit ist aber noch nicht abgeschlossen 
○ Soll es eine Blog-Funktion geben? 
○ Wer hält die Seite aktuell? 

● Content kann gerne auf die Webseite gebracht werden, sucht auch gerne Fehler 
● Rico will den internen Teil der Seite wiederbeleben 

○ Dafür hat aber gerade keiner Kapazitäten 
 
TOP8: Treffen Bib 

● Frau Reil hat deutliche Bedenken bezüglich der Gruppenarbeitsräume geäußert 
● Briesen vertritt im Namen des Direktorium eine sehr deutliche pro-Position 

https://docs.google.com/document/u/0/d/1RcBZ0Kal7kXwMl2DgyqaDngq_r1dFDnPjTTSjxWWSg0/edit


● Wir wollen uns dazu in größerer Runde noch eine Position erarbeiten 
○ Unsere Tendenz: wir halten diese Idee für sinnvoll 

 
TOP9: Jahresplanung 

● März: 
○ LNdvH: 13.3. -> dafür suchen wir Leute 

● April: 
○ Mit QSM anfangen 

■ Der FSR muss das schon etwas vorbereiten, da es zeitlich schon sehr 
knapp wird 

○ Wir wollen in das SoSe direkt mit einer “coolen” FSVV einsteigen 
■ Vermutlich 2. Aprilwoche 
■ Es ist noch nicht ganz klar, was “cool” hier bedeuten soll 

● Mai: 
○ Deadline QSM-Seminarausschreibung: 01.05. 
○ Deadline QSM-Anträge: 15.05.  
○ Soziale Events 

■ Der AK Soziales soll besser in die aktive Fachschaft integriert werden 
● Kann der AK in Zukunft Berichte abgeben? 
● Abstimmung mit anderen Events (Sommerfest) 

■ Wir könnten auch eigene Ideen brainstormen und diese vorschlagen 
■ Wir wollen mehr Leute für soziale Events rekrutieren 

● Juni: 
○ DES: 05.06. 
○ BuFaTa: 13.-15.06. 

● Juli: 
○ Sommerfest 

● August:  
○ Deadline Ersti-Info: ~ 10.08. 

● September:  
○ Planung Ersti-Woche 

● Oktober: 
○ Deadline QSM-Seminare: 31.10. 
○ Erstiwoche: 06.-10.10. 

● November: 
○ Doziabend 
○ Erstiwochenende 

● Dezember: 
○ Winterfest 

 
TOP10: Sonstiges 

● Ben H. merkt an, dass das Licht im Pissoir-Raum nicht funktioniert. Dies führt 
besonders im Winter zu Problemen, da die Tür jetzt geschlossen werden soll. 

 
Die FSVV wurde um 19:56 Uhr geschlossen. 
 
 
 



 
Anhang: 
 
Vergleichstabelle: 

Jugendherberge DJH Steffis Hostel B&B Hotel Meininger Hotel 
Heidelberg 

Preis mit 
Frühstück 

4.190€ 4.314€ 4.826€ 3.950€ 

 



 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 



 
 
 
 



 
 
 
 









 



 
 
 
 



 
 
 
 



 
 
 
 


